

El Aula de Teatro programará el salón de actos de la biblioteca 'Villaespesa'

(2/2/2005 11:46) | > Universidad



El Aula de Teatro de la Universidad de Almería, dependiente del Vicerrectorado de Extensión Universitaria, programará diversas actividades en el salón de actos de la Biblioteca Pública "Francisco Villaespesa"

El Aula de Teatro de la Universidad de Almería ha acordado recientemente con la Dirección de la Biblioteca Pública "Francisco Villaespesa", de la que es responsable D^a Carmen Méndez Martínez, la programación de algunas de sus actividades en el Salón de actos del citado edificio. Una de las actividades será la celebración del taller de teatro para miembros de la Universidad de Mayores que comienza el próximo viernes, 4 de enero, y se prolongará a lo largo del curso académico.

Asimismo, se ha previsto celebrar representaciones teatrales en ese mismo espacio, para lo cual ya se han cerrado las fechas del 24 y 25 de febrero (jueves y viernes), en las que se han programado sendas funciones de la obra "El asesino es el Sheriff", del grupo de teatro "Delicatessen", texto que firman los almerienses Paco "Calavera" y Jesús Almendros, miembros igualmente del grupo de actores. Con esta programación, el Aula de Teatro garantiza la celebración de su Muestra de Teatro, que venía celebrándose habitualmente en los espacios escénicos municipales, Auditorio "Maestro Padilla" y Teatro "Apolo", pero que se ha visto dificultada por la negativa de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento capitalino a ceder esos espacios los meses de febrero y marzo. El Director del Aula de Teatro de la UAL, Antonio Fernández, ironiza al respecto argumentando que "al parecer, el Teatro Apolo está tan 'saturado' de otras actividades culturales, que las representaciones escénicas apenas tienen cabida en un espacio concebido y equipado para tal fin"

Desde el Aula de Teatro de la Universidad de Almería se destaca y agradece la absoluta disponibilidad que se les ha mostrado desde la Delegación Provincial de la Consejería de Cultura y la Dirección de la Biblioteca Pública "Villaespesa", para la organización de las distintas actividades en el citado Salón de Actos. Se ha tenido en cuenta la céntrica ubicación del edificio y su aforo de alrededor de 180 localidades, pese a que las instalaciones no están suficientemente equipadas para la celebración de representaciones escénicas, lo que, a juicio de Antonio Fernández, "es un mal menor. Bastante que podemos disponer de un espacio para programar. Ahora debemos hacer un esfuerzo de adecuación mínima del espacio, y desde luego afectará al tipo de funciones que se programen, pero, insisto, es un problema menor". El Director del Aula de Teatro espera que, tras los meses de febrero y marzo, la Muestra de Teatro que programa pueda regresar a los escenarios públicos municipales "lo cual será más cómodo para nosotros como programadores, para los grupos de teatro y para el público asistente que son, a fin de cuentas, los verdaderos propietarios de las instalaciones públicas".